学校だより



第9号

古河市立小堤小学校 令和6年7月5日





QRコードでも 閲覧できます。

教育目標【未来を創る人づくり~人間性豊かな子供を育む~】

合 言 葉【しっかり学び

いつもなかよし

のびのび育ち

きょうも学校が楽しい】

【進んで学ぶ子】

Nice to meet you.

6月17日(月)、5年生が外国語の時間に、約 15,000km離れたニュージーランドの学生とオンラインで交流を行いまし



た。児童一人一人が英語で自己紹介をしました。緊張気味でありましたが、相手に上手く 伝えられていました。まずは、学んだ英語を どんどん使ってほしいと思います。

【思いやる子】

感謝の気持ちを込めて!

6月19日(水)、全校 児童が校舎に感謝の気持 ちを込めて、愛校作業を 行いました。校舎が古く なってきましたが、子供



たちは日々ともに過ごす学び舎の廊下や階段の隅々まできれいにしようと、清掃活動に一 生懸命取り組んでいました。

【たくましい子】

歯みがき教室で歯みがき名人!

6月21日(金)、1年生 を対象に、養護教諭が歯 みがき教室を行いまし た。歯と歯ブラシの模型 を使って、歯と歯ブラシ



のあて方や力加減などを指導しました。歯ブラシを小さくシャカシャカと動かすブラッシングで、上手に歯を磨き、むし歯の予防に努めてほしいと思います。

【進んで学ぶ子】

どんな工夫をしているのだろうか?

6月24日(月)、3年生がとりせんに校外学習に行ってきました。子供たちは、「スーパーマーケットの売り場はどのように



なっているのか」「売り方にどんな工夫をしているのか」を見学しながら考えました。子供たちは、お客さんがいっぱい来るように、たくさんの工夫があることに気付いた様子でした。

【思いやる子】

先輩たちの思いを引継ぎ!

6月26日(水)、創立記 念集会が行われました。 集会・生活委員の児童か ら、創立135周年を迎え る小堤小学校の歴史が紹



介されました。その後、小堤小〇×クイズが行われました。歴史と伝統を大切にするとともに、子供たちが新たな1ページを築いていくことを願っています。

【地域とともに】

夢に向かって、未来の先生!

将来、先生になること を目指して、本校の卒業 生が教育実習に来まし た。約1か月という期間 でしたが、子供たちと一



緒に遊んだり、授業を行ったりしました。子供 たちにとっては、夢の大切さや夢に向かって 取り組む姿を知るよい機会となりました。